

**ESTUDIANTES FUERON LOS PROTAGONISTAS**

# Alianza Francesa reinaugura su gimnasio con homenaje a las Glorias Navales

**CURICÓ.** El Lycée Jean Mermoz- Alianza Francesa reinauguró su gimnasio en medio de la ceremonia en homenaje a las Glorias Navales y Mes del Mar; instancia que contó con presentaciones teatrales, musicales, deportivas y académicas. Con un simbólico corte de cinta, representantes de la Corporación Educacional,

Centro de Padres y Centro de Alumnos junto con el director general, Germán Gómez Veas, reabrieron las puertas de esta importante infraestructura del colegio curicano.

"Este es un espacio clave en el desarrollo de diversos eventos relevantes para la institución como ceremonias, actividades formativas, pedagógicas, lúdi-

cas y, por supuesto, deportivas. En este punto, el reinaugar el gimnasio nos permitirá volver a compartir con colegios amigos de Curicó y la Región del Maule", indicó Germán Gómez, en su primer año como Director General.

El arribo del héroe naval, Carlos Condell, a nuestra ciudad (1789) y la biografía de Arturo Prat fueron interpretadas por estudiantes en esta ceremonia; así como también profesores realizaron exposiciones académicas sobre el Combate Naval de Iquique y las riquezas del mar chileno. La instancia igualmente contó con la participación del Coro de Adultos Alianza Francesa, el grupo de Gimnasia Rítmica y presentaciones musicales de alumnos.



En la oportunidad se realizó el tradicional corte de cinta.



Alumnas fueron protagonistas a través de la danza.



El teatro y la música estuvieron presentes durante el homenaje a las Glorias Navales.